

Le président cubain félicite un centre scientifique, décoré du Prix mondial de la science



La Havane, 19 juin (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a félicité samedi l'Institut Central des Sciences Pédagogiques (ICCP) méritant le Prix Mondial de la Science dans la catégorie Chaire de Recherche d'Excellence, qui est remis par le Conseil Mondial des Universitaires et des Chercheurs.

"Félicitations à notre Institut Central des Sciences Pédagogiques, qui vient de recevoir le Prix Mondial de la Science, dans la catégorie Chaire de Recherche d'Excellence, remise par le Conseil Mondial des Académiciens et Chercheurs Universitaires", a été publié.

Cette distinction a été décernée lors de la cérémonie de clôture du IIe Congrès international de la science et de l'éducation, présidé par le Dr Ena Elsa Velázquez Cobiella, Ministre de l'éducation de Cuba.

Sous le slogan Rechercher et innover agenda 2030, le rendez-vous, s'est tenu à La Havane du 13 au 17 de ce mois.

Il s'agit d'un espace vital pour l'échange et la socialisation des résultats scientifiques et des bonnes pratiques dans le travail des chercheurs, enseignants, gestionnaires, des enseignants, pour la formation des docteurs en sciences

La rencontre a réuni 1.611 participants de 19 pays, de manière virtuelle et présentielle, tandis que les activités du programme scientifique ont été organisées autour de la recherche éducative dans les différents contextes pour la réalisation des objectifs de développement durable, la lutte pour la paix et la citoyenneté mondiale et l'efficacité des processus d'intégration des acteurs de l'éducation.

L'Institut Central des Sciences Pédagogiques est une entité de Science, Technologie et Innovation rattachée au Ministère de l'Education, ayant pour mission de proposer, diriger et mettre en œuvre des projets de recherche visant au perfectionnement et à la transformation du système national d'éducation et à l'amélioration de sa qualité. Il contribue également ainsi à la formation scientifique et académique des cadres et enseignants cubains et d'autres nationalités. (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291127-le-president-cubain-felicite-un-centre-scientifique-decore-du-prix-mondial-de-la-science>



Radio Habana Cuba